

# IWO

## PS Kanit Binmas Polsek Kiarapedes Polres Purwakarta Bripka Tedi Giat Sumbang Aparatur Desa Ciracas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.IWO.OR.ID](http://PURWAKARTA.IWO.OR.ID)

Oct 16, 2024 - 12:57



PURWAKARTA-Pada hari Rabu Tgl 16 Oktober 2024, Dalam rangka meningkatkan sinergi antara kepolisian dan pemerintah desa, Ps. Kanit Binmas Polsek Kiarapedes Polres Purwakarta Bripka Tedi, melaksanakan kegiatan sambang kepada aparat Desa Ciracas. Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat hubungan serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah tersebut. Selain itu, kegiatan sambang ini juga merupakan salah satu wujud dari pendekatan kepolisian yang lebih proaktif dalam merangkul masyarakat.

Dalam pertemuan ini, Ps. Kanit Binmas memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada perangkat desa, dengan menekankan pentingnya kerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan. Beliau juga mengimbau agar masyarakat Desa Ciracas terus aktif dalam melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan, serta turut berperan dalam upaya pencegahan tindak kejahatan. Kerjasama antara aparat kepolisian dan aparat desa diharapkan mampu menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Selain menyampaikan pesan kamtibmas, Ps. Kanit Binmas juga berdiskusi mengenai program-program yang dapat diimplementasikan di desa dalam rangka menjaga stabilitas keamanan. Salah satu program yang dibahas adalah pembentukan siskamling dan peningkatan kegiatan patroli bersama dengan warga. Dengan demikian, diharapkan masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi dalam setiap aktivitas yang mereka lakukan sehari-hari.

Kegiatan sambang ini mendapat sambutan positif dari aparat Desa Ciracas. Mereka menyatakan siap untuk mendukung penuh program-program kepolisian dalam menjaga kamtibmas dan mengapresiasi upaya pendekatan humanis yang dilakukan oleh Polsek Kiarapedes. Kunjungan ini menjadi momentum penting dalam mempererat kemitraan antara Polri dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah Purwakarta, khususnya Desa Ciracas.